



PROJET ASSOCIATIF 2019-2021 USO LIBERTE – LA MAISON DU MOUVEMENT

Page 1 sur 1

Amis depuis plusieurs années, nous voulions créer un projet qui nous ressemble, dans un lieu qui nous ressemble et qui nous rassemble. En reprenant la gestion de l'association USO Liberté, nous souhaitons durant les 3 prochaines saisons (sept. 2019 - juin 2022) partager nos valeurs au-delà de la danse, milieu duquel nous sommes issus.

En joignant nos forces à celles de l'USO et avec la participation de nos amis, de nos familles ainsi que des nombreux bénévoles et celles de nos voisins, nous désirons pour les prochaines années profiter de cette opportunité pour faire évoluer l'association en écrivant une nouvelle page de son histoire.

Pour ceci, nous nous emploierons à développer notre puissance sur les quatre axes suivants :

Rénover les locaux

En investissant nos fonds personnels le temps que l'association retrouve ses couleurs, nous procéderons à la métamorphose des lieux.

Les espaces seront repensés pour accueillir une salle de danse avec miroirs, un espace de convivialité avec petite restauration, et un espace dédié à la zen attitude.

Nous souhaitons que dans chaque endroit, toute personne s'y sente... comme à la maison.



Promouvoir le mouvement

Notre maison sera dédiée au mouvement sous toutes ses formes, aussi bien celui du corps que celui de l'esprit.

La danse y tiendra pour sûr un rôle principal, et sera le moteur premier de l'association.

Mais nous souhaitons également, au gré des circonstances, développer toute activité qui permettra à chacun de délier ses rouages. Pour ceci, nous chercherons également à proposer des activités liées au développement personnel et à la créativité.



Redynamiser le quartier

En mettant en lien l'ancien et le nouveau, nous tenterons d'élargir et de pérenniser les relations avec le voisinage.

Pour ceci, nous créerons autant de liens que possibles avec les associations locales et les centres socio-culturels les plus proches.

La Maison Du Mouvement en s'intégrant à la vie du quartier, ajoutera ses forces pour stimuler, dynamiser et faire connaître les qualités de la Montagne Verte.



Développer un lieu de vie

Partager, Evoluer et toujours Créer,

La Maison Du Mouvement (MDM pour les intimes), îlot de verdure, se voit être un lieu de lien social, où tout un chacun y trouvera ce dont il aura besoin.

En créant des interactions, nous souhaitons que les cercles se croisent et s'entrecroisent, pour que vous puissiez, comme nous, trouver la ou les personnes qui vous feront grandir et avec lesquelles vous entreprendrez de beaux projets comme la MDM.



Nath, Charly et Alex